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An so einem wie Köpke sieht man doch sehr schön, wie groß mittlerweile die Kluft zwischen der
ersten und der zweiten Liga ist.

In der zweiten Liga hat er eigentlich immer ganz gut funktioniert, für die erste reicht es vorne
und hinten nicht.

Was ich von dem Gerücht halten soll, weiß ich nicht, auf Anhieb bin ich nicht so begeistert.

Es kommt natürlich darauf an, ob er bei uns im Sturmzentrum oder auf der Außenbahn
eingeplant wäre.

Stärker als Zrelak oder Lohkemper war er schon, bis 2018. Dann müssten eigentlich fast beide
gehen, weil wir mit Köpke dann schon ein massives Überangebot vorne hätten.

Dann ergäbe das eventuell Sinn.

Auf der Außenbahn würde er mir nicht so gefallen, in erster Linie weil das Interesse dann doch
als Zeichen dafür zu werden wäre, dass wir den Zuschlag bei Batista Meier eben nicht erhalten.
Und Köpke quasi als Ersatz für Hack wäre schon eine deutliche Schwächung.
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fcn/?postID=3271412#post3271412
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